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     開    議 

 

 

○大沼 久委員長 おはようございます。 

 これより17日に引き続き予算特別委員会を開

会いたします。 

 本日の会議に欠席の通告委員はございません。 

 よって、ただいまの出席委員は定足数に達し

ております。 

 

 

平成１７年度長井市各予算案に関

する総括質疑 

 

 

○大沼 久委員長 それでは、総括質疑を続行い

たします。 

 順位４番、議席番号11番、髙橋孝夫委員。 

○１１番 髙橋孝夫委員 おはようございます。 

 私は、行財政運営が誤りなく展開されること

を祈りながら総括質疑を行います。 

 ３点につきまして質問申し上げますので、明

確な答弁をいただきますようにお願いをしてお

きたいと思います。 

 質問の第１は、はなぞの保育園の運営につい

てです。 

 昨年12月定例会で、はなぞの保育園の運営を

社会福祉法人長井市社会福祉協議会に移管する

ことが決まりました。しかし、さまざまな議論

がありまして、12月定例会の厚生常任委員会の

議事録でも触れられているとおり、議決以降に

整備されなければならない課題も残されている

わけで、今回はそのことを中心にお伺いをした

いと思います。 

 まず第１点は、運営費負担金の考え方につい

て福祉事務所長にお伺いをいたします。 

 昨年の12月に私どもに示されましたはなぞの

保育園事業概要調書、これによりますと、運営

費としては１億2,970万5,380円と示されており

ます。当然にして、この程度の額が17年度は市

からの運営費負担金として措置されるものと考

えておりましたけれども、示された17年度予算

では１億2,233万1,000円の計上ということにな

っております。さきに福祉事務所からいただき

ました資料、平成17年度はなぞの保育園歳入歳

出内訳によりますと、正式には1億2,233万880

円ということでありました。この差額737万

4,500円ということになるわけですけれども、

なぜこういう差額が出るのかということ、まず

説明をいただきたいと思います。 

○大沼 久委員長 宇津木正紀福祉事務所長。 

○宇津木正紀福祉事務所長 お答え申し上げます。 

 ただいま髙橋委員のはなぞの運営費の額がな

ぜ違うのかというご質問でございますが、ゼロ

歳児と１、２歳児の単価が違うということがあ

りまして、当初１億2,900万円で見たときには

ゼロ歳児が26人であったんですが、予算編成時

におきましてゼロ歳児の申し込みが18人という

ふうなことで、人数が違う、減っているという

ことで、８人ほど減っているということが大き

な要因であります。 

 それから、もう１点については、寒冷地加算

が改正されまして、ゼロ歳児が2,590円から

1,670円、１、２歳児が1,410円から1,110円、

いずれも１人１カ月当たりの寒冷地加算でござ

いますが、こちらも減っているという２点から、

このような１億2,233万円余りの予算計上とい

たしたところでございます。 

○大沼 久委員長 11番、髙橋孝夫委員。 

○１１番 髙橋孝夫委員 この概要調書を見てみ

ますと、確かに基本額であるとかいろいろな額

があって、それで収入は算定をするのだという

ふうになっているわけです。今回示された１億

2,233万880円というのには、福祉事務所長にお

伺いしますが、概要調書で言っている運営費収
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